

# Antisipasi Kerawanan dan Keamanan Wilayah, Polsek Cugenang Intensifkan Patroli Malam

Cianjur - [CUGENANG.SELARASNEWS.COM](http://CUGENANG.SELARASNEWS.COM)

Feb 23, 2024 - 06:22



CIANJUR - Polsek Cugenang terus mengambil langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam rangkaian Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD), anggota polsek telah melaksanakan Patroli Malam dengan fokus pada antisipasi terhadap kerawanan objek vital, potensi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), gangguan lalu lintas akibat geng motor, dan potensi bencana alam. Patroli ini dilakukan dengan rute meliputi Desa Cibeureum dan Desa Sukamanah, Kecamatan Cugenang. Aipda Dahman dan Aipda Teten Jaelani memimpin pelaksanaan patroli, dengan arahan langsung dari Kapolsek Cugenang, Kompol L Woro Wuryani.

Tujuan utama dari patroli malam ini adalah menjaga stabilitas kamtibmas serta memberikan rasa aman bagi masyarakat. Area-area yang menjadi perhatian utama meliputi objek vital yang memiliki peran penting dalam kehidupan warga,

titik-titik rawan tindak C3, jalur sering terjadinya gangguan lalu lintas oleh geng motor, dan potensi bencana alam.

Aipda Dahman dan Aipda Teten Jaelani menjalankan tugas patroli dengan cermat dan penuh kewaspadaan. Keberadaan mereka di wilayah Desa Cibeureum dan Desa Sukamanah, Kecamatan Cugenang, memberikan dampak positif terhadap tingkat keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cugenang Kompol L Woro Wuryani menegaskan pentingnya langkah preventif seperti patroli malam ini.

"Kami berkomitmen untuk hadir di tengah-tengah masyarakat dan melakukan antisipasi dini terhadap berbagai kerawanan. Dengan adanya patroli malam ini, kami berharap warga dapat tidur dengan tenang dan merasa terlindungi," ujarnya.

Giat Patroli Malam ini mencerminkan komitmen Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Melalui patroli yang dilakukan secara rutin, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dan keamanan dapat ditekan, serta lingkungan menjadi lebih aman dan nyaman bagi masyarakat.